
Presepe Casa Rozalba, Gjader 

Presepe chiesa dei Martiri Albanesi, Blinisht 

E il Verbo si fece carne 

E venne ad abitare in mezzo a noi;  

E noi abbiamo contemplato la sua gloria, 

Gloria come del Figlio unigenito 

Che viene dal Padre, 

Pieno di grazia e di verità.  

GV 1,14 

In Gesù che nasce a Betlemme Dio sceglie di diventare uno 

di noi, di abitare questo mondo e di condividere la vita di 

ogni uomo, soprattutto di chi è più debole, povero e solo. 

E non ci abbandonerà mai. 

A noi il compito di vederlo, accoglierlo e contemplarlo 

nella piccolezza e nella fragilità che sono la sua gloria. 

Quest’anno per me Gesù nasce in Albania, come nasce 

ovunque l’uomo ha bisogno di speranza e di amore. 

A tutti gli amici di S. Giovanni un augurio sincero di                    

Buon Natale! Gezuar Krishtlindjet!        
Don Alberto 


